



## ¿Qué es un Calendario de Alianza?

### Introducción

Esta es una pregunta muy importante, una que se hace cada vez más a medida que muchos celebrantes se están dando cuenta que ellos realmente no saben encontrar su "calendario festivo" en las Escrituras, como pensaban que podían. Muchos no están dispuestos a seguir el calendario de otra persona porque suena bien o porque al que propone el calendario se le estima de alguna manera. Están buscando seguridad para determinar si su calendario festivo actual es correcto, o hay algo de mucho más valor.

Este breve escrito sobre el Calendario de Alianza tendrá dos partes.

**La primera parte** será una explicación muy breve de qué pautas el Calendario de Alianza le proporcionará.

**La segunda parte** tendrá un poco más de detalle para compartir información que le ayudará a cada individuo a decidir si quiere seguir adelante con el Calendario de Alianza y estudiarlo a través del "Covenant Calendar" en vivo seleccionando la Pestaña de Video que se encuentra

abajo, o a través de la presentación de "PowerPoint" que se encuentra en la pestaña de Recursos.

Hay un amplio material de estudio disponible, en

<https://www.studythecalendar.com/resources> con información de contacto al final de cada presentación si hay preguntas que necesitan respuestas. Los instructores del Calendario de Alianza son Tim Astleford de Alberta, Canadá y Charlene Fortsch de Columbia Británica, Canadá.

Hay que reflexionar en los estudios del Calendario de Alianza y como nacieron – básicamente a través del estudio importante del Sacerdocio de Melquisedec. El estudio de este Sacerdocio declara que el Calendario de Alianza es verdaderamente ratificado con sangre y sellado por Yahusha, especialmente como se establece en el Evangelio con Su muerte, sepultura, resurrección y las dos Ascensiones. Nuestro más sincero agradecimiento al Proveedor **Supremo Yahusha Ha Mashiach** por Su dirección con este increíble estudio. Que este breve y simple artículo sea una bendición para cada lector mientras busca las gemas ocultas de la verdad para la última generación.

## **Parte Uno - CALENDARIO DE ALIANZA (VERSIÓN CORTA)**

Esto es lo que se realizará en el Calendario de Alianza ratificado con sangre que se encuentra completamente entre las páginas de Génesis 1:1 a Éxodo 24:11 y se encuentra completamente de acuerdo con el eterno Libro del Pacto ratificado en sangre de Yahusha Ha Mashiach bajo el orden más alto del Sacerdocio de Melquisedec:

### **1. EL "DÍA" DEL CALENDARIO DE ALIANZA**

**COMIENZA CON EL AMANECER** - la primera LUZ en el cielo de la mañana antes de que salga el sol. Todos los días duran 24 horas, el sábado semanal incluido (Mirar al sol para determinar el comienzo del día o el final del día no está ordenado por Moisés en la Torá u otras Escrituras).

### **2. EL "AÑO" DEL CALENDARIO DE ALIANZA**

**COMIENZA** cuando la temporada de invierno se termina en el hemisferio norte. El día del "equinoccio" es la señal para determinar el final del año; el día siguiente (del primer día de la primavera) es el primer día de cada año nuevo. El año del Calendario de Alianza tiene una duración de 360 días.

### **3. EL "MES" DEL CALENDARIO DEL PACTO**

**COMIENZA** con el primer día de cada nuevo año. Cada uno de los 12 meses de los 360 días del año se divide en 30 días/mes. (Mirar a la luna para determinar el comienzo del mes

*tampoco* está ordenado por Moisés en la Torá u otras Escrituras).

4. **RESUMEN:** El Calendario de Alianza se basa en "LUZ" y es un conteo simple, preparado de esta manera por nuestro Creador para que todos puedan saber, entender y seguir Su Calendario de Alianza, ya que nos ha invitado a seguir sus pasos. - especialmente para los estatutos de adoración. – a medida que avanzamos en la restauración de nuestra relación con nuestro Novio. El Calendario de Alianza rastrea todas las fechas y horas divinas de la Novia preparada para la boda del universo a través de la mejor "historia de amor" jamás contada.

## **SEGUNDA PARTE - CALENDARIO DE ALIANZA (VERSIÓN MÁS LARGA)**

Con la introducción de los calendarios de fiestas desde 2018, para aquellos que son nuevos en comprender el "calendario festivo" o incluso para aquellos que enfrentan desafíos con un calendario actual que están observando, una pregunta como esta surge con frecuencia:

-- "Explique cómo se llega a estas fechas para las fiestas y festivales. Estas fechas son completamente diferentes a cualquier otro calendario que haya visto. ¿Cómo se calcula este Calendario de Alianza?"

Hay muchos calendarios de fiestas "por ahí", pero es casi imposible explicar cómo se calculan en pocas palabras. Sin embargo, "Covenant Calendar" puede dar a cada Uno "una visión general" de cómo se calcula este calendario único con simplicidad, belleza y elegancia. Comprender todos los detalles de cómo eliminar las falsificaciones de otros calendarios lleva mucho más tiempo.

Básicamente, este es el Calendario de la Alianza ratificado con sangre, según el orden de nuestro Sumo Sacerdote, el Melquisedec Yahusha Ha Mashiach, con una breve explicación de los seis componentes de CUALQUIER calendario, ya sea un calendario civil o un calendario festivo:

1. **COMIENZO DEL DÍA:** Todos los días comienzan con la primera LUZ en el cielo del "amanecer" llamado crepúsculo. Si bien el amanecer puede estar muy cerca, el día NO comienza con el amanecer, sino con la luz. Todo en el primer día de la Creación comenzó con LUZ... y recuerden que no hubo amanecer o puesta de sol hasta el cuarto día de la Creación.
2. **DURACIÓN:** Todos los días de la Creación (el sábado semanal incluido) tienen 24 horas completas, incluyendo el crepúsculo matutino, la temporada de luz natural; el crepúsculo vespertino y luego la temporada nocturna, en este orden. Cada sábado, ya sea un sábado

semanal o anual, tiene un total de 24 horas para adoración, alabanza, oración, comunión y fiesta. Para mayor claridad, eso significa que el sábado semanal comienza con el "crepúsculo del amanecer" y termina con el "crepúsculo del amanecer" en lo que el calendario romano llama domingo. El calendario de Yahuah no es un calendario romano que comienza cualquier día a la medianoche. Simplemente sigue el sábado semanal hasta que el próximo amanecer comience a iluminar el cielo con luz... luego el día se convierte en el primer ciclo (día) de la semana. (Mateo 28: 1)

3. **INICIO DE AÑO:** (Lo siguiente es para la explicación del hemisferio norte. La gente del sur tendrán que hacer los ajustes necesarios). Cuando el sol termina su circuito en el cielo después de un año de viaje y cambia la "temporada de invierno" a la "temporada de primavera", este "equinoccio" es lo que determina el FIN del año anterior y el INICIO del año nuevo, al día siguiente (Salmo 19: 1-6). En el hemisferio norte, el día después del equinoccio siempre figura como el primer día de la primavera, y con razón. Este es el momento del "reverdecimiento" (o abib) cuando la Tierra vuelve a la vida.

Éxodo 12:2 es muy claro al comienzo del año, y el comienzo del primer mes fue cuando los cultivos estaban "en abib" ... y sabemos por las plagas que la cebada acababa de ser destruida mientras estaba en la cabeza. Este es el tiempo de primavera en el hemisferio norte. (Nota: el comienzo del año no se determina "mirando al sol" sino por una combinación de cuatro componentes que se necesitan para producir un equinoccio, a saber: El "Mazzaroth" -12 constelaciones, la terminación del circuito del sol terminando en el mismo lugar cada año en el "Mazzaroth", se necesita LUZ para proyectar una sombra; se necesita la Tierra para recibir la luz y las sombras).

4. **DURACIÓN DEL AÑO:** Durante los primeros 3300 años desde la Creación, el año de Yahuah estuvo compuesto por 360 días, y eso fue todo. Desde el cuento de la Inundación en Génesis 7 y 8... cinco meses fueron equivalentes a 150 días. La Inundación fue aproximadamente del año 2000 A.C. Siguiendo los pasos de Moisés desde Egipto hasta el Monte Sinaí alrededor del año 1500 A.C., el calendario aún tenía 30 días desde la Pascua en el primer mes, hasta las codornices y maná en el segundo mes, hasta Pentecostés (y la entrega del Libro Eterno del Alianza y Leyes) en el tercer mes. La duración del año de la Tierra cambió con una gran variación en el milagro del reloj solar de (Isaías 38) que agregó más de cinco días a los 360 días del año de la Creación. Sin embargo, esto no cambia la duración del calendario festivo de Yahuah... todavía son 360 días, y eso es todo. Inevitablemente, hasta que vuelva a cambiar la duración del año de la Tierra a 360 días, los días de espera adicionales del recuento 361-365/366 son exactamente "eso"... son días que se "aguardan" esperando el "signo" del equinoccio o "sombra" en el suelo para determinar que el día del "cambio de año" ha llegado, tal como las grandes pirámides de José en Egipto todavía lo determinan hoy. (También vea Hechos 7:22) - Moisés sabía cuándo era el comienzo del año, y sabía que el cálculo del equinoccio de esas pirámides

también estaba de acuerdo con las instrucciones de Yahuah para el comienzo del año. Todo comenzó con el envío de José a Egipto, donde se conservaron muchas verdades del calendario para su pueblo durante ese período profético de 400 años desde Abraham hasta la partida de Egipto. Haga estas matemáticas interesantes...el año de 360 días por 400 años = 144,000 días desde Abraham hasta la liberación de Moisés del pueblo de Yahuah de Egipto. ¡Asombroso!

5. **INICIO DEL MES:** El Calendario de Alianza no usa ninguno de los ciclos de la luna para determinar el primer día de cualquier mes. Mirar al sol o a la luna con el propósito de establecer los plazos de cualquier estatuto de adoración está estrictamente prohibido por Moisés en dos órdenes muy claras que se encuentran en Deuteronomio 4:19 y Deuteronomio 17:2-7, y por desobediencia la pena era la muerte por lapidación. La luna no se da para los mandamientos de adoración, sino para las ordenanzas de bendecir la tierra y la humanidad con abundantes bendiciones de cosecha (Deuteronomio 33:14). Tenga en cuenta en Jeremías 31:35, la "luz" del sol gobierna el día, la "luz constante" de las estrellas gobierna la noche, y la luna se da para las ordenanzas. Como ejemplo de "una" de estas ordenanzas, se mencionan las mareas del mar. La luna nunca gobierna la noche, se encuentra en el cielo durante el día con el sol más de la mitad de cada mes.

La luna es simplemente incapaz de cumplir la orden de Yahuah de "dividir el día de la noche" (Génesis 1:14), como lo revela la presencia lunar prevalente durante la luz de la Temporada del Día en la que no ocurre tal división. Por lo tanto, la luna no tiene autoridad divina para comenzar los meses festivos, o los sábados semanales y anuales, como fue practicado por muchos paganos durante miles de años.

6. **MES-DURACIÓN:** Como ya se mencionó, el mes de Yahuah consta de 30 días cada uno (Génesis 7-8...cinco meses tuvieron 150 días). Hay 12 meses en el año: encontramos la provisión del sabio rey Salomón para su corte al designar a ciertos oficiales a cargo de un mes de cada año. Hizo provisiones por solo 12 meses en un año, nunca hubo provisiones por un mes 13 (1 Crónicas 27: 1-15). El número "12" se puede encontrar en 187 lugares en las Escrituras. El Apocalipsis tiene 22 ocurrencias de este número; Un ejemplo extremadamente importante es el árbol de la vida (Apocalipsis 22: 2) con doce frutos, uno cada mes. El significado de "12" (que se considera un número perfecto), simboliza el poder y la autoridad de Yahuah, además de servir como una base gubernamental perfecta. El número "13" nunca tiene un lugar para nombrar nada en el Calendario de Alianza de Yahuah.

**RESUMEN:** El Calendario de Alianza de Yahuah está diseñado simplemente con "mirar a la Luz" y "aprender a contar". Es un "conteo del pacto". Todo lo que Él pide es que miremos a la luz para comenzar el día; observemos la sombra del equinoccio para saber cuando comenzar el

año, y luego aprender a contar: 1-30 por cada mes; 1-12 por 12 meses del año; o 1- 360 contando cada día en Su calendario. Debido a que Él conoce el "fin desde el principio", Él ha demostrado por muchas profecías de la línea de tiempo en Apocalipsis que Su calendario será reinstalado antes del fin de los tiempos. 1260 días (en Apocalipsis 11, 12 y 13) es igual a 42 meses de 30 días cada uno.

No hay provisión en ningún año durante esos tres años y medio para añadir un mes 13 adicional. Estos plazos se dan específicamente para que la Novia sepa como seguir sus pasos en los últimos días para que pueda anunciar el mensaje urgente: que el mundo se arrepienta antes de que sea demasiado tarde.

Que increíble "señal" de nuestro Calendario del Maestro de Alianza de proporcionar a Su Novia y Su pueblo todo lo necesario para que vuelvan al año como era al principio, solo 360 días. De hecho, esta es una gran señal para su pueblo de que todavía tiene el control.

Sin embargo, hay una instancia brillante cuando el número 13 proporciona un ejemplo muy sólido para consideraciones de calendario. Fue el 13 de marzo alrededor del centro de adoración de la luna, Jericó, cuando Yahuah derribó los muros (cimientos) de la ciudad y su sistema de adoración basado en la luna.

El pueblo elegido de Yahuah luego entró a la ciudad con los cimientos de la luna de adoración bajo sus pies, como se ve proféticamente en Apocalipsis 12: 1: Bethula, la Novia elegida de Yahuah, vista con la luna (adoración basada en la luna) de bajo de sus pies.

**LA MEJOR PARTE SOBRE ESTE CALENDARIO DE ALIANZA:** Todo lo que se ha explicado aquí ligeramente sobre los seis componentes diferentes incluidos en cualquier/cada calendario es: los seis componentes con una descripción precisa e instrucciones para su cumplimiento se encuentran en las páginas entre Génesis 1:1 a Éxodo 24:11 ¡Imagine eso! El fundamento básico de todo el Calendario de Alianza se encuentra en estas pocas páginas. Pero aún más emocionante es esto: de Génesis 1:1 a Éxodo 24:11 es exactamente donde se encuentra el Libro de Alianza de Yahuah eterno ratificado con sangre. Las palabras de este Libro se encuentran en los cuatro capítulos de Éxodo 20-23...en Éxodo 24:1-11 es donde encontrará que estas palabras están ratificadas con sangre, no para ser cambiadas, agregadas o restadas. Moisés llevó este Libro a la cima del monte Sinaí, y Yahuah mismo grabó estas palabras en las tablas de piedra, delante y detrás (Éxodo 32:15). Estas son las palabras que aún permanecen hoy. Son las instrucciones perfectas de nuestro Sumo Sacerdote Melquisedec, restablecidas y ratificadas por Su sangre en el Calvario.

Para terminar, ¿qué tiene que ver Su sangre con el Calendario de la Alianza? Bueno, primero el Calendario de Alianza se encuentra entre esas preciosas páginas de Génesis 1:1 a Éxodo 24:11, donde durante 2500 años los patriarcas y los profetas vivieron estas instrucciones del pacto,

de las cuales el Calendario formó gran parte para los estatutos de adoración semanal y anual. Este Calendario de Alianza también está ratificado con sangre...pero por la preciosa sangre de nuestro Salvador Yahusha en SU día de Pascua, eso habría estado en Su Calendario de Alianza. Usted ve, si Yahusha muere en cualquier otro calendario, Él es automáticamente descalificado como el verdadero Mesías.

Estos son algunos de los aspectos más destacados del Calendario de Alianza que lo hacen divinamente único, especial, simple y elegante, tan simple que los niños pueden calcularlo tan pronto saben contar. La "clave" para el conocimiento y la comprensión del verdadero calendario de Yahuah se ha vuelto a encontrar. ¡Con solo un golpe divino, el Calendario de Alianza puede detectar cualquier calendario falso que permanezca para tener dominio!

De suma importancia, el Calendario de Alianza defiende, restablece, apoya, cumple y exonera cada estatuto escrito en las Escrituras sin excepción. Esta declaración se prueba una y otra vez con cada examen de las diferentes facetas de ejemplos de calendario en las Escrituras. Este mismo hecho es uno que separa este calendario ratificado con sangre de cualquier otro calendario [falsificado] conocido por el hombre.

"Elija este día", que calendario estará alineado con el diseño del Creador desde el primer día de la Creación, y también vivió en Su vida a través de los cuatro Evangelios con el testigo final determinado y seguro en Su muerte, sepultura, resurrección y dos Ascensiones. Ese, mi amigo, será el verdadero calendario, con muchas bendiciones.

**APELACIÓN:** Cada persona tiene la opción de comparar este Calendario de Alianza con cualquier otro calendario para ver si realmente es un verdadero calendario ratificado con sangre.

Que cada uno interesado en encontrar el verdadero Calendario de Alianza de Yahuah asuma este desafío con asombro y alegría, buscando las bendiciones que le esperan.

Visite: <https://www.studythecalendar.com>